

## Danrem 082/CPYJ Hadiri Upacara Peringatan Hari Ibu Ke 96 dan Hari Bela Negara ke 76

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.KINERJA.CO.ID](https://www.mojokerto.kinerja.co.id)

Dec 24, 2024 - 13:37



Mojokerto,– Danrem 082/Citra Panca Yudha Jaya (CPYJ), Kolonel Inf Batara Alex Bulu, S.Hub.Int., M.Hub.Int. beserta ibu Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya Ibu Fully Batara menghadiri upacara Peringatan Hari Ibu Ke 96 dan hari Bela Negara ke 76 yang di gelar di Kantor Pemkab Mojokerto Jl. Jenderal Ahmad Yani No.16 Kota Mojokerto, Selasa (24/12/2024).



Upacara ini dihadiri oleh Forkopimda Kabupaten Mojokerto, para pejabat pemerintah, tokoh masyarakat, serta perwakilan organisasi perempuan.



Dalam amanat tertulis Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, Afifah Choiri Fauzi yang dibacakan Ketua DPRD Kab. Mojokerto Hj. Ayni Zuhro, SE. M.M menyampaikan peringatan Hari Ibu ke-96 ini seraya mengenang betapa agung dan mulianya peran perempuan dalam membangun pondasi Bangsa ini turut berjuang mewujudkan kemerdekaan dalam semangat pergerakan yang setara dan berkeadilan.

Perjalanan panjang selama 96 tahun sejak kongres perempuan Indonesia pertama, telah mengantarkan berbagai buah baik bagi perempuan, mengenyam bangku sekolah, peluang pekerjaan, perempuan berpolitik merupakan pentingnya peran perempuan dalam mencapai tujuan bangsa di era kekinian.

Sementara itu di tempat berbeda, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara mengatakan bahwa peringatan Hari Ibu dan Hari Bela Negara merupakan momentum penting untuk mengenang jasa para pahlawan, khususnya para perempuan Indonesia yang telah berjuang merebut dan mempertahankan kemerdekaan.

"Peringatan hari ibu ini mengingatkan kita akan pentingnya peran perempuan dalam pembangunan bangsa. Perempuan tidak hanya sebagai ibu rumah tangga, tetapi juga sebagai pemimpin, pejuang, dan penggerak perubahan," ujar Danrem.

Dalam rangkaian upacara tersebut dimulai dengan Paup laporan, Penghormatan pasukan kepada Irup, Laporan Komandan Upacara, Pengibaran Bendera Merah Putih, Mengheningkan cipta, Pembacaan teks Pancasila oleh Irup, Pembacaan

UUD 1945, menyanyikan Hymne hari ibu, pembacaan amanat oleh Irup, menyanyikan mars ibu dan mars bela negara, pembacaan doa, andhika bhayangkari, laporan Danup, peghormatan pasukan kepada Irup dan upacara selesai.(Penrem)